

Si pelean pierden

GUAYMAS, Son.- Lo dicho, que enseñen músculo, se gruñan y muestren los colmillos en una contienda interna, se vale, pero terminada ésta, la unidad revela el grado de madurez de un grupo, cual ha ocurrido en el panismo sonorenses cuando los tiempos llaman a jalar de un solo lado.

Josefina Vázquez Mota llegó a Sonora, estado que perdió en la interna, pero no llegó lanza en ristre, sino con los brazos abiertos a reunir a todos, porque todos los azules se dieron cuenta de que para ganar, hay que olvidar el ayer y pensar en el mañana.

Y por supuesto, fueron a dar al suelo los malpensamientos normales en quienes hacen jaras o quienes no le entienden a esto, de que había pleito y quienes la jugaron por otros candidatos, tendrían que vérselas con doña Jose.

Nada, la muestra estaba al lado, con un sonriente y muy bien tratado gobernador, y dos igualmente sonrientes ex aspirantes, Santiago Creel y Ernesto Cordero. Y de aquí para allá igual, de tal forma que la expresión de la candidata fue en el mismo sentido, necesita de los sonorenses para ganar y pues, los sonorenses azules le dijeron el "aquí estamos". El mismo día el PRI confirmaba que sus aspirantes al Senado, Claudia Pavlovich estaban amarrados por el voto general de quienes cuentan en las siglas tricolor, así que lo siguiente es definir cómo irán en las fórmulas para diputados federales, locales y alcaldías, que ya se llegaron los tiempos.

Al respecto, me llega llamada de parte de Fernando Miranda, el ex delegado de Sagarpa que quiere ser candidato del PAN a la diputación federal del 04, pero la rumorología lo señala en riña con panistas de Guaymas, Empalme, Bácum y San Ignacio —65% de los votos—y peor, al partido en presuntas negociaciones para darle "cuello" y hacer candidato a un maestro de Elba Esther.

"Nones", dijo don "Fer", y asegura que estará en la papeleta este domingo y mejor aún, en julio próximo, asegurando que no tiene ninguna duda de su triunfo. Como decía el recordado líder

Estas líneas...

Escrito por Agustín Rodríguez L.
Viernes 17 de Febrero de 2012 10:53

pesquero Florentino López Tapia: tan claro.

Pero mejor esperemos este domingo de elección y luego a ver qué pasa. Puede ganar, pues ya ve lo que ocurre en el PRI, donde Antonio Astiazaran ganó la voluntad de quienes mandan y será el candidato por el 04, pero de entrada, hizo desertar a Marcos Ulloa, quien ya se la juega con la izquierda y solo espera la aprobación del PRD este viernes, pues PT y Movimiento Ciudadano ya la dijeron que sí.

Con Marcos se fue un empresario hotelero de buen nivel tricolor hasta antes de su dimisión y se supone que así habrá muchos, anunciándolo o no, pues aparte de que están enojados con el tricolor, simpatizan con Andrés Manuel López Obrador y su movimiento Morena, donde por cierto, igual, en alianza, ya tienen candidato a alcalde en Librado Navarro.

Ah, y a Lorena Acuña para la diputación local del XIII. Hugo Efrén Márquez tendrá que seguir en negociaciones con el panismo de la casa de piedra, donde los funcionarios olvidaron –creo que hace dos años y medio--, hacer su trabajo para dedicarse a la grilla. Por lo pronto, ya le rinde informes a Lizet Ulloa, quien opera con las bases sectoriales tricolor para venderlas en bloque no tanto al PAN, sino a quienes ahora tienen la chequera municipal en sus manos.

Sin salirnos de la sede del poder Municipal, la síndico Mónica Marín comenta entre sus cercanos todo lo que hará “ahora que sea presidenta”. Pero sus cercanos dicen que nunca menciona mejoras a la ciudad, a la imagen del pueblo, a programas que mejoren el ambiente, lo cual no sorprende.

Pero el obvio pedir peras al olmo tiene una luz al final del túnel, cuando varios regidores hablan en serio del tema y creen que sería mejor dejar a alguien con capacidad no solo para estar a cargo del despacho medio año, sino de hacer algo por rescatar la caída ciudad.

Así, surgió la terna que incluye a Francisco Ponce Vázquez, Jorge Villaseñor López y Luis Zaragoza Navarro. Aquí sí se reflejan neuronas, pues de entrada, nadie pelea por el cargo, sino cómo hacer algo por el pueblo.

Estas líneas...

Escrito por Agustín Rodríguez L.
Viernes 17 de Febrero de 2012 10:53

Entonces, se dice que para no batallar, la propuesta inicial de que sea Zaragoza Navarro, podría derivar finalmente en que por razones de compromiso de este empresario, la responsabilidad recaiga en Jorge Villaseñor, para que el "Pio" Ponce como se lo ha sugerido mucha gente, sea opción azul para la diputación local, pues la oferta actual se ha deteriorado y sería una invitación al descalabro.